

Betreff:

Allen-Umbau in Südost

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten:

1. mitzuteilen, in welchem Umfang der Stadtteil Südost in das Projekt ‚Allein-Umbau‘ einbezogen werden soll. Welche Straßenzüge sind betroffen? In welchen Abschnitten werden Fällungen und Ersatzpflanzungen vorgenommen? Wie ist der zeitliche Horizont?
2. mitzuteilen, ob es seit dem Gutachten des Sachverständigen Leitsch aus dem Jahr 2005 neue Erkenntnisse im Hinblick auf die Möglichkeiten gibt, in die Jahre gekommene Straßenbäume zu erhalten.
3. bei den anstehenden Ersatz-Pflanzprogrammen die Öffentlichkeit in geeigneter Form zu beteiligen, z.B. durch Info-Veranstaltungen, längerfristige Präsentation von Info-Tafeln in städtischen Einrichtungen mit Publikumsverkehr (z.B. Rathaus, Bürgerbüro, Stresemannring) oder Angebote auf wiesbaden.de.

Wiesbaden, 10.08.2011